

La doctora Irene Esteve concluye un año lleno de reconocimientos: Mejor Diseño de Sonrisa y Mujer Emprendedora

20/12/2022



Irene Esteve con los galardonados de Escaparate Mujer Emprendedora.

Con poco más de treinta años de edad, dos clínicas en la provincia de Alicante, una en Elda y otra en Petrer, y una clínica en plena calle Serrano de Madrid, la doctora Irene Esteve se ha consolidado como todo un referente nacional en odontología estética.

Así lo corroboran los dos galardones que la doctora Esteve ha recibido este año 2022 y que reconocen su excelente trabajo. El último es el de la prestigiosa revista *Men's Health*, que ha premiado a la clínica Irene Esteve

Dental Aesthetics en la categoría Mejor Diseño de Sonrisa, destacando su "incesante búsqueda de la excelencia y la innovación tecnológica, una fusión imprescindible para conseguir el mejor tratamiento".

En palabras de la doctora Esteve, "es un verdadero honor recibir este premio de la mano de *Men's Health* y su equipo que con tanto ahínco y esfuerzo han posicionado la publicación en lo más alto. Me siento especialmente feliz del reconocimiento en una categoría tan específica

como esta, la del diseño de sonrisa, que no sólo es mi especialidad, sino que también es mi vida. Estoy muy agradecida por el reconocimiento que se me ha dado con estos premios".



Irene Esteve junto a su marido Santiago Bernabéu en la gala de Sevilla.

Premio Mujer Emprendedora Revista Escaparate

Este premio se suma al recibido el pasado mes de septiembre en Sevilla, en la XVI Gala de la Revista Escaparate, en la que fue galardonada con el Premio Mujer Emprendedora 2022, por su trabajo e impulso emprendedor e innovador en el ámbito de la Salud. Especialmente, por el desarrollo, tras años de investigación, de un sistema de carillas dentales sin tallado que no toca el tejido del diente, personalizando al máximo el diseño para cada paciente.

Dos galardones que completan un año lleno de reconocimientos y que consolidan el trabajo que la Dra. Esteve y todo su equipo viene realizando en el campo de la odontología estética.



La doctora eldense recogiendo el premio Cuidate de Men's Health 2022 al Mejor Diseño de Sonrisa.

Colaboradora de la Fundación Isabel Gemio y de la Fundación Bertín Osborne

Además, Irene Esteve ha afianzado su proyecto social a través de la colaboración con la Fundación Isabel Gemio en su "Noche Mágica por la Ciencia", que se celebró el pasado mes de septiembre. El objetivo era recaudar fondos para la investigación de enfermedades raras. Una cita en la que, además, se ha celebrado su decimocuarto aniversario y que la doctora Irene Esteve no se quiso perder.

Por otra parte, se encuentra su colaboración con la Fundación Bertín Osborne. A su cocktail solidario celebrado el pasado mes de noviembre acudió la doctora Esteve a beneficio del proyecto "+Family", que ofrece apoyo y asesoramiento a familias de personas con necesidades especiales, derivadas de diferentes discapacidades.



Isabel Gemio junto a Irene Esteve.

Carillas dentales sin tallado, el punto diferenciador de la doctora Irene Esteve

Las carillas dentales sin tallado son el punto diferenciador de la doctora Irene Esteve.

Se trata de carillas totalmente innovadoras, de alta calidad estética, que se diseñan digitalmente pieza por pieza, esto permite otorgar una precisión máxima en el

diseño de la sonrisa. De hecho, Irene Esteve Dental Aesthetics cuenta con un laboratorio exclusivo, que facilita la realización del tratamiento de manera más ágil y totalmente personalizada. El plan de tratamiento consta de tres fases. Una primera en la que la doctora Esteve se reúne con el paciente y le realiza una evaluación física y psicológica para escoger el mejor diseño de sonrisa. Una sesión que también se aprovecha para tomar un escáner intraoral 3D y se realizan fotografías profesionales.

A continuación, una segunda visita en la que la doctora prueba el diseño en la boca del paciente, para que observe cómo va a quedar su sonrisa y así poder realizar los cambios pertinentes. Y, por último, una tercera sesión en la que se colocan de manera provisional las carillas para asegurar al 100% que están perfectas. Una vez confirmado que está todo correcto, se procede a la adhesión definitiva.



La doctora junto a Fabiola Martínez.

Un sistema completamente innovador, desarrollado por el equipo de la doctora Esteve y que la ha convertido en un referente en el diseño de sonrisas en España.

En sus manos se han puesto grandes perfiles, actores, actrices, cantantes, artistas, deportistas e *influencers* cuya sonrisa debe ser perfecta para poder desarrollar su trabajo con la seguridad que requieren.